
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 12 Marzo 2023 

 

Il giorno 12 del mese di Marzo dell’anno 2023, alle ore 21:00, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator; 

2. Proposte di collaborazione; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. 5 per mille; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea, il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Marzo 2023 e Giugno 2023. 

• Evento della SLAM di Marzo: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo presso 

il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco da cui attendiamo 



 

 

 

conferma. Viene richiesta l’adesione da parte dei soci tramite apposito modulo Google per 

limitare le presenze a numero 60 soci. 

• Evento Assemblea Associativa: il Consiglio Direttivo viene messo a conoscenza dell’invio 

della convocazione per l’Assemblea Associativa che si terrà presso l’Altra Cartolandia a 

Sedico in data 25 marzo 2023. 

• Evento Grigliata Associativa: viene reso noto al Consiglio Direttivo che il socio Simone Da 

Ros si è reso disponibile per cucinare durante il sopraccitato evento, interfacciandosi col 

membro del Consiglio Direttivo Giorgia Viel. Viene approvata e deliberata la quota di 

partecipazione a 15 euro a persona. 

• Evento Aleatorneo: il Consiglio Direttivo propone di posticipare il torneo in oggetto ad un 

periodo più caldo dell’anno, ipotizzando di realizzarlo verso giugno o luglio. 

 

2) Proposte di collaborazione 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea 

per fare il punto della situazione sulle seguenti collaborazioni: 

• Collaborazione per Festa di Primavera a Sedico in data 20/21 Maggio: Il Consiglio 

Direttivo si propone di iniziare a pubblicizzare l’evento internamente all’associazione per 

sondare la disponibilità dei volontari per partecipare all’evento nella sola giornata del 21 

Maggio. 

• Collaborazione per Treviso Play in data 6 e 7 Maggio: Il Consiglio Direttivo si propone di 

iniziare a pubblicizzare l’evento internamente all’associazione per sondare la disponibilità 

dei volontari per partecipare all’evento a cui l’Associazione parteciperà solo in data 7 

Maggio. 

• Collaborazione per serate Hardcore: Il Consigliere Chow Anthony propone al Consiglio 

Direttivo di organizzare delle serate per giocatori più rodati con giochi più complessi 

presso il locale La Baita di Mussoi, previa proposta ufficiale di collanorazione che verrà 

discussa nelle varie ed eventuali.  

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe ed 

approva la candidatura dei seguenti nuovi soci: 

• Conedera Manuele 

• Brambilla Riccardo 

• Tramontin Caterina 

• Da Rold Laura 

• Ranon Chiara 



 

 

 

• Martino Noemi 

• Balzan Andrea 

• De Cian Daniele 

• Donadel Marzia 

• Puppin Marica 

• Sasot Aitor 

• Baratto Riccardo 

• Dall'Olio Federico 

• Frumenti Andrea 

• Nardi Alessia 

• Burigo Erik 

 

4) 5 per mille 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, 

il quale comunica che nulla essendo cambiato dal verbale precedente la situazione rimane 

invariata. 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Consigliere Chow Anthony, il 

quale propone di comprare eventuali cibi e bevande per le attività associative presso il Cash & 

Carry diLentiai , anche per confrontare i prezzi rispetto agli altri rivenditori.  

A seguire prende la parola il Consigliere Viel Giorgia che propone di richiedere il programma 

“Canva” in versione gratuita per le associazioni e si rende disponibile per raccogliere le 

informazioni relative ai documenti necessari per l’acquisto. 

Viene inoltre resa nota la possibilità di fare dei corsi specifici in qualità di relatori per il progetto 

S.O.F.I.A. destinato agli insegnanti per il progetto scuole. Questa possibilità sembra complessa 

e di difficile realizzazione. Il Consigliere Chow Anthony propone di fare dei corsi non accreditati 

ad eventuali insegnanti che ne mostrino interesse. 

Viene avanzata la proposta di esporre l’IBAN dell’associazione per eventuali donazioni dirette. 

Il Presidente Mancini Andrea reputa la cosa tecnicamente fattibile ma sarà oggetto di 

discussione per i futuri consigli direttivi. 

I Consiglieri Viel Giorgia e Caldart Emily si prendono l’incarico di preparare il design per le 

nuove felpe associative. 

Il Consigliere Chow Anthony si prende l’incarico di preparare delle proposte da presentare ai 

locali, quali La Baita o l’Enigma, per ampliare la possibilità di collaborazione qualora si 

decidesse di svolgere ulteriori attività infrasettimanali. Lo stesso Consigliere Chow Anthony, 

inoltre, porta all’attenzione del Consiglio Direttivo l’esistenza di vari bandi promossi dall’ente 



 

 

 

CSV per ottenere dei finanziamenti finalizzati all’acquisto di materiale ludico sia per gli eventi 

associativi sia per il progetto scuole. Tuttavia il Consiglio Direttivo ritiene che questa possibilità 

si concretizzerà nell’anno futuro. 

Viene deliberato da parte del Consiglio Direttivo di procedere all’acquisto di materiale 

(locandine, biglietti da visita) per promuovere il tema della donazione del cinque per mille. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 00:00, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


